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質問者 武井 大夢 議員（１９番）
たけ い ひろ む

１ アスレチックパークの建設について

ただいまの武井大夢議員のご質問にお答え申し上げます。
たけ い ひろ む

アスレチックパークの建設について、でありますが、本市は、森林

が総面積の７９パーセントを占めており、豊かな森林資源に恵まれて

います。森林は、木材を供給するだけでなく、飲み水の確保や災害の

防止など多くの機能を有しており、大切にしていかなければならない

と考えております。

こうしたことから、森林を守る人を育てたり、森林を守る意識を持

ってもらうことなどの取り組みとともに、新たな建築資材の開発など、

豊富な森林資源の活用についても取り組んでまいりたいと考えており

ます。

武井議員ご提案にありました、アスレチックパークの建設は、地元

資源の活用や、観光客の増加や市民の健康保持などに効果が期待され

ますので、今後研究をしてまいりたいと考えております。
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以上申し上げまして、武井大夢議員のご質問に対する答弁とさせ
たけ い ひろ む

ていただきます。


